

## Bienen im Klassenzimmer

Nach den Frühlingsferien begannen wir im NMM mit dem Thema Bienen. Ein Imker brachte uns einen Bienenstock mit einem Bienenvolk ins Klassenzimmer. Bei einem Fenster ersetzte unser Hauswart, Herr Marti, die Scheibe mit einem Holzbrett. Durch ein Loch in diesem Holzbrett gelangen die Bienen ins Freie. Wenn wir beim Bienenstock die Abdeckung entfernen, können wir das Bienenvolk beobachten. Es war spannend zu erleben, wie die Bienen die Königin aufzogen, Waben bauten und Nektar

sammelten. Besonders gut gefällt es mir, dass wir die Bienen selber mit Zuckerwasser füttern dürfen. Nach einiger Zeit schwärmte die ältere Bienenkönigin mit einem Teil des Bienenvolks aus. Der Imker konnte den Schwarm im Hag beim Schulhaus einfangen und zu sich ins Bienenhaus nehmen. Im Moment legt die jüngere Königin in unserem Stock Eier und die Arbeiterinnen sammeln Nektar. Dass wir einen Bienenstock im Klassenzimmer haben ist toll und gefällt mir sehr.